



Composición del Tribunal Calificador

La Resolución de 17 de marzo de 2023, (BOE de 28 de marzo), de la Subsecretaría, convocó el proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en el **Cuerpo Nacional Veterinario**. En el apartado 8 de la citada Resolución se regula el Tribunal Calificador de las pruebas selectivas de este proceso, cuya composición se encuentra recogida en su Anexo III y en la Resolución de 16 de mayo de 2023 (BOE de 26 de mayo), estando integrado por un Presidente, un Secretario y cinco vocales titulares, y una Presidenta, una Secretaria y cinco vocales suplentes.

Orientaciones para el cambio en materia de selección en la Administración General del Estado.

En el marco del Programa para Repensar la Selección, iniciado por el Ministerio de Política Territorial y Función Pública en mayo de 2021, se publicaron las Orientaciones para el Cambio en Materia de Selección en la Administración General del Estado, estableciendo una serie de medidas estratégicas y proyectos a desarrollar en los procesos selectivos en la Administración General del Estado.

Estas orientaciones para el cambio están estructuradas en cinco pilares: planificación de la selección, oposición, curso selectivo, igualdad y diversidad y órganos de selección, constituyendo uno de los proyectos para el cambio previstos la publicación en la web de un breve currículum profesional de las personas que formen parte de los órganos de selección, comprensivo de sus titulaciones académicas y formación profesional más relevante, su destino actual y su experiencia profesional previa.

Dando cumplimiento a este proyecto, la actual composición de Tribunal Calificador del proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en la **Cuerpo Nacional Veterinario (OEP 2021-2022)**, es la siguiente:



1. Omar del Río Fernández

En la actualidad y desde 2021, ejerce como Vocal Asesor en la Unidad de Apoyo de la Dirección General de Sanidad de la Producción Agraria, realizando funciones de coordinación de las tres Subdirecciones Generales y la División de Laboratorios, adscritas a la misma.

Es licenciado en Veterinaria por la Universidad de León, en el año 2000.

Experiencia profesional. Trabajó como veterinario clínico de campo en la empresa privada durante cuatro años en las áreas de control de rendimiento lechero, sanidad, producción y reproducción en sector de vacuno lechero, pasando por varias empresas.

En 2004 se incorporó a la Administración General del Estado, como funcionario del Cuerpo Nacional Veterinario.

Desde 2004 a 2007, trabajó en el Puesto de Inspección Fronteriza de Castellón, realizando labores inspector de sanidad animal y ejerciendo puntualmente las labores de Jefe de Dependencia.

En 2007 se incorporó a la Subdirección General de Pagos Directos, Vacuno y Ovino, como Jefe Sección, dentro del Área de Vacuno de Carne.

En 2010 se incorporó a la Subdirección General de Apoyo y Coordinación como Jefe de Servicio, trabajando en materia de Organismos Modificados Genéticamente (OMGs). Ese mismo año se desplazó, a través del programa de estancias temporales, a la Representación Permanente de España ante la Unión Europea en Bruselas, durante el semestre de la presidencia española del Consejo de la Unión Europea.

En 2012 se incorporó, como Jefe de Servicio a la Dirección General de Producciones y Mercados Agrarios en la Subdirección General de Medios de Producción Agrícola y Oficina Española de Variedades Vegetales, dentro del área de los OMGs.

En 2014 se incorporó como Consejero Técnico a la Unidad de Apoyo de la Dirección General de Producciones y Mercados Agrarios, realizando funciones de coordinación de las Subdirecciones Generales adscritas a la misma.

En 2020 se incorporó como Coordinador de Área en la Unidad de Apoyo de la Dirección General de Sanidad de la Producción Agraria, donde permanece en la actualidad.

En el año 2014 participó como Secretario de Tribunal en el en el proceso selectivo del Cuerpo Nacional Veterinario.

2. Francisco Mayoral Montes

En la actualidad, y desde 2020, ejerce como Jefe de Área de Análisis y Prospectiva en la Subdirección General de Análisis, Coordinación y Estadística (Subsecretaría del MAPA), realizando funciones de análisis estadístico y coordinación de publicaciones de índole económico y social del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Es Ingeniero Agrónomo por la Universidad Politécnica de Madrid, en el año 1997.

Experiencia profesional. Trabajó en empresas privadas de los sectores aeronáutico y de automoción en el ámbito de las tecnologías de la información (diseño y fabricación industrial), y en proyectos de desarrollo en países de Sudamérica (Banco Interamericano de Desarrollo y Mercasa).

En 2007 se incorporó a la Administración General del Estado como funcionario del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado. Desde entonces viene desarrollando su labor profesional ocupando diversos puestos en la Subdirección General de Análisis, Coordinación y Estadística, perteneciente a la Subsecretaría del Departamento.

Ha participado como Vocal en los Tribunales de oposiciones al Cuerpo de Ingenieros Agrónomos (2009) y Cuerpo Nacional Veterinario (2014), y como Secretario en el Tribunal del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos (2018).

3. Fernando Riesco Rodriguez

Subdirector Adjunto en la Subdirección General de Sanidad Exterior de la Dirección General de Salud Pública del Ministerio de Sanidad.

Graduado en Derecho y Ciencias Jurídicas de las Administraciones Públicas y Licenciado en Veterinaria. Pertenece a la Escala Técnica de Gestión de Organismos, Esp. Sanidad y Consumo desde e. año 2000.

Desde marzo de 2000 hasta junio de 2005 trabajó como inspector veterinario de sanidad exterior en los Puestos de Inspección Fronterizos de Vigo-Marín-Vilagarcía y del Aeropuerto de Vigo.

Desde junio de 2005 hasta la actualidad trabaja en la Subdirección General de Sanidad Exterior, donde ha desempeñado diferentes funciones como Técnico Superior, Jefe de Servicio y Jefe de Área antes de ocupar el puesto actual de Subdirector Adjunto en febrero de 2021.

Ha participado en numerosas ocasiones como miembro del tribunal calificador de las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Veterinarios Titulares, Escala Técnica de Gestión de OOAA, Esp. Sanidad y Consumo y Escala de Gestión de OOAA, Esp. Sanidad y Consumo.

4. Fernando Castillo Badal

Subdirector General Adjunto de la Secretaría General de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (Ministerio de Consumo) desde 2018.

Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid y Licenciado Especial en Derecho Europeo por la Universidad Libre de Bruselas. Pertenece al Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado desde 1992.

Experiencia profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 1992 como Técnico Superior en el Gabinete Técnico de la Comisión Nacional del Juego del Ministerio del Interior.

Entre junio de 1993 y abril de 2003 se incorporó a la Comisión Europea como funcionario de carrera en las Direcciones Generales de Presupuestos (Unidad de reglamentación financiera, 1993-1998) y de Competencia (Unidad de ayudas de Estado horizontales, 1998-2003).

En 2003 se reincorporó a la Administración General del Estado como Consejero Técnico (2003) y Subdirector General Adjunto (2003-2004) de la Subdirección General de Administración del FEDER (Ministerio de Hacienda). Entre 2004 y 2007 fue Subdirector General de Incentivos Regionales (Ministerio de Economía y Hacienda).

Ha sido Vocal Asesor en el Gabinete Técnico de la Subsecretaría del Ministerio del Interior (2007-2009), Subdirector General de Medios Audiovisuales (2009-2012) y Vocal Asesor de la Secretaría General Técnica (2012) del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

En 2012 se incorporó a la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, donde fue Jefe del Departamento de Cooperación Multilateral (2012-2014) y Director del Gabinete Técnico (2014-2016).

Finalmente, ha sido Subdirector General de Nacionalidad y Estado Civil del Ministerio de Justicia (2017-2018).

5. Lara Ventas Navalón

Ingeniera Agrónoma por la Universidad Politécnica de Madrid ingresó en el Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado en el año 2015.

A lo largo de su trayectoria en la Administración Pública ha tenido la oportunidad de desarrollar su trabajo en diferentes áreas y Ministerios, casi todos ellos vinculados con directamente con el sector agrario y pesquero. Su primer destino fue como Inspectora de Sanidad Vegetal en el Punto de Inspección Fronterizo de Cádiz en el Ministerio de Política Territorial y Función Pública. Tras su paso por la Subdirección General de Estructura de la Cadena Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, en el año 2019 ocupó el puesto de Consejera Técnica en la Subdirección General de Asuntos Agrícolas, Pesqueros, Alimentarios y Marítimos del el Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación. En esa misma unidad, desempeñó funciones de Subdirectora Adjunta desde el año 2021 hasta finales de 2022.

Actualmente es Jefa de Área de Relaciones Laborales en la Subdirección de Recursos Humanos de la Administración General del Estado en el Territorio del Ministerio de Política Territorial.

6. Carmen Martín Franco

Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid en 2001, trabajó en Reino Unido como Veterinaria Oficial en mataderos y salas de despiece, posteriormente se incorporó a la plantilla de la entidad representativa de las cooperativas españolas, Cooperativas Agroalimentarias de España (CAE), dentro del departamento técnico de Ganadería, antes de incorporarse como funcionaria de carrera del Cuerpo Nacional Veterinario en 2009.

En el periodo comprendido entre 2009 y 2012 desarrollo sus actividades en la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera, dentro del Área de Exportación, entre sus actividades se encontraban la apertura y consolidación de nuevos mercados para los productos ganaderos, y animales vivos fuera de las fronteras de la Unión Europea.

Posteriormente pasó a depender de la Subdirección de Sanidad Animal, haciéndose cargo de los Subproductos de origen animal no destinados al consumo humano, así como del movimiento intracomunitario de animales vivos.

Durante el periodo comprendido entre 2015 y 2020 estuvo destinada en la Dirección General de Ordenación Pesquera, dentro de sus cometidos se encontraba la elaboración y coordinación del Informe anual de la flota pesquera, así como la participación en los grupos de trabajo relativos al registro de la flota pesquera comunitaria, y el informe económico anual de la flota pesquera.

Desde marzo 2020 hasta el momento actual vuelve a desempeñar sus actividades en la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera, donde participa en ponencias y jornadas de formación sobre temas relacionados con la Subdirección en la que se encuentra integrada.

7. Aitana López Baquero

Jefa de Servicio Técnico de la Subdirección General de Acuicultura, Comercialización Pesquera y Acciones Estructurales de la Secretaría General de Pesca del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Graduada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid. Se incorporó a la Administración General del Estado en el año 2019, como funcionaria del Cuerpo Nacional Veterinario.

Experiencia profesional. Ha ocupado el puesto de Jefa de Sección Técnica hasta principios del año 2021, ocupando desde entonces un puesto de Jefa de Servicio Técnico en la misma unidad, la Subdirección General de Acuicultura, Comercialización Pesquera y Acciones Estructurales.

Como miembro de su unidad, viene desarrollando labores muy diversas. Por un lado, desde un punto de vista más técnico, lleva temas relacionados con el fraude alimentario, la primera venta de los productos pesqueros y el etiquetado y la trazabilidad de los productos pesqueros y acuícolas; a este respecto ha desarrollado el nuevo Programa Nacional de Control de la Trazabilidad y Transmisión de la Información al Consumidor de Productos de la Pesca y Acuicultura en el ámbito del Reglamento 1224/2009 y, para su correcta implementación, durante los años 2021 y 2022 ha desarrollado numerosas Jornadas de Formación en las distintas comunidades autónomas del territorio nacional en materia de "Trazabilidad e información al consumidor de los productos pesqueros" con la intención de alcanzar la plena colaboración y cooperación interadministrativa. Asimismo, coordina asuntos relacionados con la problemática del anisakis y con la de los límites máximos de mercurio a lo largo de la cadena de comercialización, en los correspondientes grupos técnicos de trabajo.

Por otro lado, desde un punto de vista de temas más horizontales, ha participado en la gestión de subvenciones con cargo al FEMP y al FEMPA en el marco de las ayudas al mecanismo de almacenamiento y a los planes de producción y comercialización de Organizaciones de Productores de productos de la pesca y la acuicultura, así como en la gestión de subvenciones con cargo a los fondos europeos de recuperación NextGeneration en el marco de las subvenciones a agrupaciones de entidades que realicen proyectos de innovación en el sector pesquero y acuícola, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR). Por otro lado, ha participado en la elaboración de diversos expedientes de contratación, y en la elaboración de normativa tanto de carácter nacional como a escala comunitaria.

Participación como tribunal calificador en el proceso selectivo de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, correspondiente a la OEP 2021.

8. Silvia Crespo Vergara

Cuerpo Nacional Veterinario

Licenciada en Veterinaria por la Universidad de Zaragoza trabajó en el Departamento de Ganadería de una Organización Profesional Agraria antes de ingresar al Cuerpo Nacional Veterinario en 2010.

Ha desempeñado diversos puestos de trabajo en la Administración General del Estado. Trabajó en la Dirección General de Salud Pública del Ministerio de Sanidad, en concreto en la Subdirección General de Sanidad Exterior, desempeñando funciones en materia de coordinación de los controles físicos en frontera, y en especial en la gestión de alertas sanitarias.

Posteriormente gestionó diversas líneas de seguros ganaderos y acuícolas en el Área de Estudios e Investigación de la Entidad Estatal de Seguros Agrarios (ENESA), Organismo Autónomo del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Actualmente, ejerce su trabajo en la Unidad de Apoyo de la mencionada Entidad, en la que desarrolla tareas relacionadas con la Dirección, asesoría parlamentaria y normativa y publicidad institucional, entre otras.

9. Maria Cristina Laborda Sánchez

Maria Cristina Laborda Sanchez es Jefa de Servicio de Inspección Pesquera en el Área de Importaciones y Lucha contra la Pesca Ilegal, en la Dirección General de Ordenación Pesquera y Acuicultura de la Secretaría General de Pesca.

Licenciada en Biología por la Universidad Autónoma de Madrid, y Master en Gestión de Espacios Naturales Protegidos ed. 2008, inició su carrera profesional trabajando y colaborando en la gestión de Reservas Marinas de España en la Secretaría General de Pesca. Tras un paso por empresa pública trabajando en el diseño de planes de gestión de las ZEC marinas de las Islas Canarias y un breve ejercicio como profesional autónoma, accedió en 2016 a la Administración Pública como Inspectora de Pesca. Entre 2017 y 2022 trabajó en el Servicio de NAFO-NEAFC-Cantábrico de la Subdirección General de Vigilancia Pesquera y Lucha contra la Pesca Ilegal, compatibilizando la colaboración en el trabajo de gestión y coordinación del servicio desde Madrid con la realización de inspecciones tanto en puertos de toda España como en la mar, tanto en caladero nacional (aguas del Cantábrico y del Mediterráneo) como en aguas comunitarias y en aguas internacionales del atlántico noroccidental (caladeros de Gran Sol NAFO).

En el año 2022 superó el proceso selectivo de Técnico Facultativo Superior de OOAA del MAPA, y desde entonces trabaja en el Área de Importaciones y Lucha contra la Pesca Ilegal, en la Dirección General de Ordenación Pesquera y Acuicultura de la Secretaría General de Pesca. Su trabajo actual en el área implica el control de accesos, desembarque y otras operaciones de pesca de buques de terceros países en puertos españoles y el control de importaciones de productos pesqueros procedentes de un tercer país no comunitario, así como el contacto y colaboración con administraciones pesqueras a nivel mundial para la verificación de actividades pesqueras en aguas internacionales.

Participa como miembro del tribunal en procesos selectivos por primera vez.

10. Leonel A. Cerno

Subdirector General Adjunto de la Oficina Presupuestaria, de la Dirección General de Servicios e Inspección. Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Doctor en Economía por la Universidad Complutense de Madrid (año 2006). Miembro del Cuerpo Superior de Estadísticos del Estado (año 2008).

Experiencia profesional. Profesor de universidad a tiempo completo (2001 – 2008). En la AGE se desempeñó como jefe de proyecto en el Instituto Nacional de Estadística (2009-2010), Consejero Técnico en el Ministerio de Industria y Comercio (2010-2011), Jefe de Investigación en el Instituto de Estudios Fiscales (2011-2016) Entre 2016 y 2019 fue Experto Nacional Destacado en la Oficina Estadística de la Comisión Europea (Eurostat). Regresó a España en 2019 como Subdirector General Adjunto al Ministerio de Economía (2019 - 2021) Entre 2021 y 2022 se desempeñó como Consejero Técnico en la Unidad Administradora del Fondo Social Europeo, dependiente del Ministerio de Trabajo. En su destino actual en la Oficina Presupuestaria del MAPA desempeña funciones de colaboración en la elaboración, ejecución y evaluación del Presupuesto del Ministerio, a su vez la coordinación del equipo de técnicos del Área y jefes de servicio.

11. Marta Noval Illana

Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid. Miembro del Cuerpo Nacional Veterinario desde marzo de 2009.

Ha desarrollado su trayectoria profesional en la Administración General en áreas relacionadas con los controles sanitarios realizados en el marco del comercio exterior.

Desde el 2010 hasta el año 2015, fue Jefa de Servicio de Sanidad Exterior del PCF de Algeciras, donde realizaba controles a la importación de productos para consumo humano.

Ha trabajado durante 5 años en la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera (Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación), en el área de exportaciones. Durante este periodo ha desarrollado su trabajo en la tramitación de acuerdos para la apertura de mercados y la incorporación de empresas autorizadas para la exportación, participación en auditorías realizadas por delegaciones de Países Terceros, realización de ponencias y reuniones con las empresas del sector agroalimentario, coordinación funcional con los servicios de inspección de sanidad animal de las Delegaciones del Gobierno.

Actualmente trabaja como Jefa de Área en la Subdirección General de Coordinación de la AGE en el Territorio, (Ministerio de Política Territorial). Allí realiza tareas relacionadas de organización y coordinación de las áreas de Agricultura y Sanidad de las Delegaciones y Subdelegaciones del Gobierno, así como la coordinación con Ministerios Funcionales de Agricultura y Sanidad.

Ha participado como miembro de tribunal en procesos selectivos de Ayudantes de Organismos Públicos de Investigación.

12. Borja Blasco Sánchez

Jefe de Servicio Técnico en la Subdirección General de Ayudas Directas del Fondo Español de Garantía Agraria O.A.

Es ingeniero agrónomo por la Universidad Politécnica de Madrid, cursando los estudios de Grado en Ingeniería y Ciencia Agronómica y Máster Universitario en Ingeniería Agronómica. Pertenece al cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado desde 2022 (OEP 2019).

En cuanto a su experiencia profesional, se incorporó al Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado en mayo de 2022, siendo su primer destino la Subdirección General de Ayudas Directas del Fondo Español de Garantía Agraria O.A. Desempeñó funciones de gestión y coordinación en el área de aplicaciones informáticas para la gestión de ayudas. Tras diez meses como Jefe de Sección Técnica, se incorporó como Jefe de Servicio Técnico en la Subdirección General de Ayudas Directas del Fondo Español de Garantía Agraria O.A.

Participa como miembro del tribunal en procesos selectivos por primera vez.

13. M^a Rocío Ceballos Enríquez

Jefa de Servicio Técnico del Área de Gestión y Coordinación, Subdirección General de Sanidad Exterior, de la Dirección General de Salud Pública del Ministerio de Sanidad.

Graduada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid, y Diplomada en Sanidad por la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona.

Experiencia profesional. Entre 1992 y 1999 desarrolló funciones de Inspectora de Consumo en el Ayuntamiento de Madrid, y se incorporó a la Administración General del Estado en 1999, como Técnico de Gestión de Organismos Autónomos (especialidad Sanidad y Consumo), desarrollando funciones de Inspectora Veterinaria en el PIF de Algeciras y, seguidamente en el de Barcelona. Posteriormente, ha desempeñado el puesto de Coordinadora de Sanidad Exterior en la Delegación del Gobierno en Cataluña. En su destino actual en la Subdirección General de Sanidad Exterior desempeña funciones de supervisión de las industrias exportadoras de alimentos a países terceros, estudio de la normativa sanitaria en el comercio internacional de mercancías, y coordinación del equipo de técnicos del Área.

Experiencia como tribunal calificador en procesos selectivos: ha participado como vocal en los procesos selectivos de la Escala de Gestión de Organismos Autónomos del Ministerio de Sanidad (Técnicos de Inspección), correspondiente a las OEP de 2019, 2020, 2021 y 2022.

14. Luis Fernando Sánchez Rodilla

Ingeniero Agrónomo por la Universidad Politécnica de Madrid desde el 2004. Perteneciendo al Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado desde el 2019.

Experiencia profesional en la administración. En la actualidad: Jefe de Servicio en la Subdirección General de Frutas y Hortalizas y Vitivinicultura. Dirección General de Producciones y Mercados Agrarios. Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Desde 2020 – 2022: Jefe de Oficina de Sanidad Vegetal en Vilamalla. Subdelegación del Gobierno en Girona. Delegación del Gobierno en Cataluña. Ministerio de Política Territorial.

En 2019: Inspector de Sanidad Vegetal en Vilamalla. Subdelegación del Gobierno en Girona. Delegación del Gobierno en Cataluña. Ministerio de Política Territorial.

Experiencia profesional en la empresa privada. Desde 2004 hasta 2019 ha desempeñado diversos puestos de trabajo en el ámbito agroalimentario en bodegas y en cooperativas tales como Jefe de Departamento Comercial y Administración, además en la Construcción en distintos proyectos como Jefe de Prevención de Riesgos Laborales, Calidad y Medioambiente, asimismo en el ámbito de la Consultoría y Formación.

Otra formación académica. Ingeniero Técnico Agrícola por la E.U. de Ingenieros Técnicos Agrícolas de Ciudad Real (Universidad de Castilla-La Mancha), desde el 2000.

Técnico Superior en Prevención de Riesgos Laborales, con las especialidades de Seguridad en el Trabajo, Higiene Industrial y Ergonomía y Psicología Aplicada, desde el 2005.

Madrid, a 12 de julio de 2023